

## Tendance

## Mocassins slippers : les parfaits compagnons du pied

R.H.A

Libreville/Gabon

Elles s'imposent parmi les chaussures phares de ces vacances. Elles, ce sont les mocassins slippers. Elles ravissent les cœurs depuis un bon moment. Hommes ou femmes, tous ont jeté leur dévolu sur cette nouvelle génération de mocassins. Qu'elles soient en modèle léopard, militaire, pompon, ou même clouté, elles s'ajustent délicatement et épousent le pied qui le porte. Comment et avec quoi les porter ? Quelques pistes pour arborer le bon look avec des slippers en évitant le faux pas fashion.

MI-mocassin, mi-pantoufle, mi-ballerine, les slippers sont à cheval entre trois coupes de chaussures. Elles sont actuellement plébiscitées par les fashionistas, comme s'ils s'étaient donné le mot. Ces chaussures ne connaissent aucune frontière et ont su se faire une place chez les passionnés de mode version "Gaboma".

Au bureau, pour un instant shopping et même pour un rendez-vous galant, la slipper est devenue l'arme de séduction redoutable. Certaines stars, à l'instar de Brad Pitt, Rihanna, Kanye West ou encore Ed Westwick et Kate Moss se sont fait photographier avec ce nouveau chouchou. D'autres célébrités osent même les slippers sur le red carpet (tapis rouge). Elles poussent le toupet jusqu'à les arborer avec une robe moulante ou avec un short en jeans pour un style branché, la classe !

Voilà qui confirme bien la tendance. Si vous les avez déjà, il y a de quoi être rassuré, vous êtes bien dans le buzz.

Comme une clef passe-partout, les slippers donnent accès à tout espace. Cyrielle, une fashionista très engagée, confirme : « Ces

chaussures sont pour moi un passe-partout. J'en ai en plusieurs déclinaisons, de couleurs différentes. Avec elles à mes pieds, je peux gambader comme je veux », s'extasie-t-elle. Avec quoi et comment les porter ?

Les sites de mode sur internet apportent quelques pistes pour les orientations qui vous permettront d'être "in", en évitant le fashion faux pas. Pour ces dames comme pour ces messieurs, les slippers se portent à peu près comme des ballerines avec une jupe, un slim ou un legging. **COMMENT PORTER LES SLIPPERS ?** \* Mais, ces merveilleuses hybrides, issues du mélange entre la mocassin et la ballerine, sont des chaussures qui peuvent s'avérer tout à fait compatibles avec un autre genre : le style rock'n glam. Pour que les slippers colent à cette allure rebelle, il suffit de les choisir dans une matière forte, tel que le cuir, et de penser au détail indispensable pour les rendre rock : les clous.

On optera donc pour une paire de slippers en cuir noir ou rouge ornés de clous argentés ou dorés. Avec ces souliers, on choisit une tenue de circonstance. L'idéal serait de se glisser dans un slim en jeans noir délavé sur le devant et même destroy dans lequel on enfilerait un débardeur à imprimé.

L'ensemble peut être parfait avec une veste perfecto courte et cintrée à la taille. Il vaut mieux éviter un pantalon large si l'on ne veut pas que sa tenue se transforme en pyjama !

Les slippers pompons, ils existent aussi, s'allieront bien avec une chemise blanche enfilée dans un slim. Les slippers s'associent, par ailleurs, parfaitement à un pantalon raccourci sur la cheville porté avec un top fluide ou une chemise.

Ce parfait hybride reste accessible à toutes les



Photo : R.H.A

Les slippers sont des chaussures qui vont à la fois aux femmes et aux hommes.

bourses. E-Shop Gabon, un site en ligne, les commercialise à des prix très accessibles. Même dans notre célèbre marché Mont-Bouët, il est possible de se les procurer à bas prix, surtout le modèle spadri/sleppers, avec ses deux pompons, qui a capté notre regard.

**L'HISTOIRE\*** Pour la petite histoire, ces chaussures remontent à des origines bien lointaines. Elles ont été fabriquées sur ordre du prince Albert, époux de la reine Victoria du Royaume-Uni. Elles leur permettaient de se promener paisiblement et confortablement dans les couloirs du palais dans lequel ils vivaient. Les premiers modèles qui sont apparus étaient en velours sombre, avec une doublure en satin et une semelle en cuir et étaient parfois décorés de fil d'or. Ce qui sous-entend que dans le temps, les slippers fai-

saient office de chaussons, avec une touche de chic et de glamour en plus.

Aujourd'hui, leur utilisation a bel et bien évolué. Même si elles sont toutes aussi confortables qu'à l'époque, elles ne se portent plus uniquement à la maison. Elles ont été plus raffinées, modélisées et stylées pour bien évidemment signifier l'influence du modernisme.

Filles ou garçons, sachez désormais que les slippers sont à adopter en toute urgence pour afficher un style branché ! Bonne nouvelle, il y en a pour tous les goûts : cloutés, à fleurs, à motifs animaliers, à pois, en cuir ou vernis, on les surnomme les chaussons d'extérieur !

Pour un look à croquer à pleines dents, faites vos choix. Les slippers vous raviront en cette période de saison sèche, en l'absence de leur grande ennemie, la boue.



Photo : R.H.A

Ici exposés à la vente, mais très recherchés.



Photo : R.H.A

Les mocassins slippers.

## Anniversaire



En ce Jour qui est le tien. Ton époux, tes enfants, tes soeurs, tes belles-filles te souhaitent un Joyeux Anniversaire. Toi qui est toujours présente pour nous et qui ne cesses de nous soutenir dans tout ce que nous faisons.

Tu es la meilleure des Mamans.

Nous t'aimons tous ALLOGO Céline épouse NKOGO.



Photo : D.R

Les slippers se déclinent en plusieurs coloris, ici des adorables beiges en version féminine.